

🏆 東京都選手権大会二次トーナメント準々決勝 vs 大成高校

“聖地:西が丘へ” 道のり 🏠 はまだ遠く…。1-5で敗れる 🏆

10月28日(土)、選手権二次トーナメント準々決勝が駒沢補助競技場で行われました。相手は同じ地区の大成高校(T1リーグ所属)。ここから先の選手権の対戦相手は何処も格上で、厳しい闘いが待ち受けます。大成戦に向けて、人工芝のグラウンドでトレーニングしたり、一週間前には清水桜ヶ丘高校とのTRMで遠征に行くなど、しっかりと準備を行いました。片倉高校サッカー部、初のベスト8に進出し、チームの目標である『聖地:西が丘に立つ』ために、絶対に負けられない大成戦に挑みました。

🏆 大成戦の詳細につきましては、各サッカーコラムと通信84号(近日発行)をご覧ください 🏆



< 聖地:西が丘へ向けて、負けられない闘いへ挑む!! 選手権準々決勝 vs 大成 >

8月末にスタートした選手権一次トーナメントを勝ち上がり、10月末の準々決勝まで六試合の公式戦を闘ってきました。負ければ終わりの真剣勝負を通して、勝ち上がる度(成功体験)に子どもたちの成長を手取るように感じました。指導においては、ここまでのプロセスを大切にしていますが、やはり『結果を出す＝自信に繋がる』のです。もちろん、負けから学ぶこともたくさんあります。今大会の目標である『聖地：西が丘のグラウンドに立つ』は、叶いませんでしたが、片倉高校サッカー部としては大きな夢に一步近づいたと実感しています。

また、選手権を勝ち上がりながら、片倉高校サッカー部への注目度、毎試合観戦に訪れる方の数、応援の熱量、連絡の数…etcが伝わってきました。多くの方々に感謝です!!

50期生は、11月26日(日)に行われる節目のゲームまでもう少し頑張ります 🤔 三年間、サッカー部で得た経験を少しでも後輩たちに残して欲しいと思います。



